

## Se propicia un 25 de mayo celeste y blanco

Escrito por Administrador

Lunes, 26 de Abril de 2010 00:00

---

La municipalidad de Roque Pérez, a través del área de Cultura, está trabajando para los festejos del bicentenario de la patria.

Considerando, Gustavo Lara, director de Cultura que "el bicentenario amerita un festejo especial", las autoridades municipales decidieron trasladar por este año el desfile cívico-escolar que históricamente se realiza el 24 de junio, al 25 de mayo.

Desde la Dirección de Cultura se ha comunicado a todas las instituciones intermedias, escuelas y agrupaciones para la organización del desfile que convoca a toda la comunidad.

Los festejos comenzarán a las 13:45 hs., con la concentración de abanderados y escoltas frente al palco oficial, ubicado frente al palacio municipal para el desarrollo del acto protocolar, que será presidido por el intendente Hugo Oreja, su gabinete, autoridades, invitados especiales y vecinos; luego comenzará el tradicional desfile de instituciones a modo de homenaje a la patria. A las 16:00 hs. está prevista una muestra artesanal en el "galpón verde" del parque del ferrocarril, donde se montará un escenario y los vecinos tendrán la oportunidad de disfrutar de la actuación de los músicos locales en sus variadas expresiones.

Se está trabajando en una nueva ornamentación para esta oportunidad, donde se destaque el celeste y blanco y la Dirección de Cultura invita a todos vecinos a embanderar los frentes de sus casas y comercios.